

Andamos por el 61%

Reconocimiento, gratitud y apoyo a los profesores de Religión ■



Hoy es una buena ocasión, un tiempo oportuno, para traer a nuestra primera página la vida y la misión de los profesores cristianos y, muy en concreto, de los profesores de Religión.

Tres motivos, entre otros. El sábado pasado, unos 200 profesores de nuestros colegios diocesanos, se reunieron, en el Colegio Cardenal Cisneros y en el marco de la celebración de sus 50 años, para vivir una Jornada de reflexión y oración en torno a su decisiva misión en la Iglesia. Para dar gracias a Dios y renovar el empeño evangelizador a través de su inestimable tarea en la Escuela. Coincide que estos días se han publicado las estadísticas de alumnos matriculados en Clase de Religión. En la diócesis andamos por el 61%. Nada más y nada menos. Los arciprestazgos con más porcentaje de matriculación son Sigüenza-Atienza, Guadalajara y Pastrana. Además, y como tercer motivo, digamos que una voz muy

autorizada, la del Cardenal Cañizares, se ha levantado en España a favor de los profesores de Religión. Nos hacemos "eco" de sus palabras

"Quiero y debo expresar el homenaje de mi reconocimiento más vivo y agradecimiento más sincero por vuestra labor en la escuela, por la que hacéis presente el Evangelio de Jesucristo y la Iglesia a los niños y jóvenes que se están formando como hombres. Es el reconocimiento y la gratitud que siento hacia vosotros la Iglesia misma por vuestro trabajo y misión".

Reconocimiento, gratitud y apoyo. Tres sentimientos y actitudes que todos tenemos que hacer nuestros cuando se trata de constar la aportación inestimable de los educadores cristianos a la causa del hombre, de su educación integral, a la causa de la nueva evangelización en la Iglesia, causa de ayer, de hoy y de siempre: "Id al mundo entero y anunciad el Evangelio".

Portada

Escuelas católicas

De Infantil a Bachillerato, casi medio millón de escolares españoles estudian en colegios católicos. En ellos trabajan más de 123.000 personas; cien mil son profesores. En la provincia de Guadalajara, tres centros son diocesanos: Sagrada Familia en Sigüenza; Cardenal Cisneros y Santa Cruz en Guadalajara.

Uno. El último sábado de febrero, la Fundación San Marciano José, institución para la educación que aúna a los tres colegios de titularidad diocesana, convocó en Guadalajara a los profesores de estos centros. Centenar y medio de ellos acudieron al encuentro tenido en el Cardenal Cisneros. La ponencia y las reuniones por grupos versaron sobre lo que ha de ser la educación católica: interrogantes, propuestas, reflexiones y diálogo sobre los ejes de la enseñanza en los centros diocesanos. Retos de evangelización.

Dos. En estos días concluye el plazo para solicitar centro escolar de cara al curso próximo. En estas semanas se viene hablando de recortes en dinero y en aulas concertadas para los colegios católicos de varias comunidades autónomas, entre ellas la de Castilla-La Mancha. Algo parecido suena respecto de la asignatura de Religión. Los obispos han entrado en el asunto. Y los diferentes partidos van anunciando sus posiciones. Dificultades que vienen.

Tres. A finales de enero se ha presentado en Madrid "Scholas Occurrentes", iniciativa educativa que llega a Europa con el impulso del papa Francisco, quien contribuyó a su nacimiento siendo arzobispo de Buenos Aires. Estas "escuelas" buscan el encuentro y la asociación de centros educativos y de alumnos, de cualquier condición y creencia, en proyectos que ayuden a todos y, en especial, a los escolares excluidos. De neta inspiración cristiana.

Álvaro Ruiz

Encuentro Matrimonial

11- 13 marzo

EKUMENE (Alcalá de Henares)

Información:

Félix y Pilar: 695070480

IV DOMINGO DE CUARESMA

Domingo Laetare

Jos 5, 9a. 10-12. Sal 33.

2 Cor 5, 17-21. Lc 15, 1-3. 11-32.

La parábola del hijo pródigo es uno de los relatos más bellos que se pueden leer. El primer rasgo que identifica a Jesús, según el propio evangelio, es la acogida. Jesús recibía y comía con pecadores. Jesús no tenía prejuicios. Ya se sabe, además, que “no necesitan médico los sanos, sino los enfermos”.



Jesús propone su enseñanza a los publicanos y pecadores: “un hombre tenía dos hijos”, les dice, y comienza a narrar lo que cada uno hizo. Primero se fija en el hijo menor, arrogante, desobediente y desagradecido. Derrocha lo recibido del padre, malgasta su fortuna, camina errante por el mundo y, arrepentido de su mala vida, vuelve de lejos a la casa paterna. Comparemos la vida del hijo pequeño, del hijo pródigo, con nuestra vida de fe. En muchas ocasiones somos soberbios y queremos sobresalir, destacar, estar por encima. En otras somos infieles a lo que el Señor nos propone como camino de perfección. En algunos momentos incluso nos volvemos airados al Señor, señalándole como culpable de nuestros males. Luego viene el arrepentimiento, las lágrimas, y nos acercamos humillados a implorar el perdón. Y Dios siempre está ahí, el Padre nunca rechaza a sus hijos.

En segundo lugar el autor de la parábola habla del hijo mayor, el que se quedó a cuidar de la hacienda con el padre. Quizá pensó que ya sería todo suyo para siempre, quiso incluso monopolizar los sentimientos de su progenitor. Posiblemente vivió sin mucha motivación en su vida y por eso le reprocha a su propio padre que sea tan magnánimo con el hijo que vuelve. Debíó pensar que era una injusticia. Sin embargo, ¿quién era él para recriminar al padre de esa forma? Posiblemente no tenía entrañas de misericordia y por eso enfurece.

Suele pasar. En ocasiones nos preguntamos por qué los otros son más felices, tienen más suerte o viven mejor que nosotros. La envidia corroe nuestras entrañas y nos impide ser misericordiosos. El Padre nos ofrece hoy un ejemplo de cómo la misericordia es el único camino que nos lleva a Él.

Alfonso Olmos

Día de Hispanoamérica



La Sagrada Escritura nos dice que Dios nos amó con un amor sin límites y sin esperar nada a cambio. En Cristo, Dios se humilló para compartir nuestra condición humana en todo menos en el pecado. A partir de su resurrección, Jesucristo nos acompaña en el camino de la vida, mediante la acción constante del Espíritu Santo, para compartir nuestros sufrimientos y para mostrarnos la compasión y la ternura del Padre. Todos los cristianos, por el soplido del Espíritu en el sacramento del bautismo, somos injertados en esta vida divina y entramos a formar parte de la familia de los hijos de Dios.

“Esta jornada, instituida el año 1969, pretende impulsar la colaboración de los católicos españoles con las Iglesias más necesitadas del continente americano”.

Cuando los hombres descubrimos que estamos llamados a participar y a vivir de este gran amor, manifestado en las palabras y en las obras de Jesús, entonces caemos en la cuenta de que hay Alguien en quien podemos confiar y descansar siempre. Si nos dejamos amar por Dios y nos entregamos sin condiciones a Él, experimentamos que, a pesar de nuestros pecados e infidelidades, nace siempre en lo más profundo del corazón la urgencia de salir de nosotros mismos, venciendo los criterios del mundo, para amar a Dios y a los hermanos como Él nos ama.

Los misioneros, conscientes de que este mensaje ha de llegar a todos los hombres y a todos los pueblos de la tierra, lo han dejado todo para acercarse a quienes no conocen a Cristo o viven alejados de Él. Mediante esta salida en misión, pueden hacerles partícipes del amor de Dios que cura, perdona y salva, dando plenitud de sentido a la existencia humana. Solamen-

te el encuentro con Dios en la oración, en la escucha de su Palabra y en las celebraciones sacramentales puede cicatrizar las heridas del camino y dar una orientación nueva a la existencia humana.

Con la mirada puesta en el testimonio vivo de tantos misioneros, el domingo, día 6 de marzo, celebramos en la Iglesia el día de Hispanoamérica. Esta jornada, instituida el año 1969, pretende impulsar la colaboración de los católicos españoles con las Iglesias más necesitadas del continente americano. En estos momentos, a pesar del descenso de vocaciones en nuestros seminarios y en los noviciados de las congregaciones religiosas, aún son más de nueve mil los misioneros españoles que prestan su colaboración a las Iglesias hermanas de América latina en la evangelización.

En este día, además de dar gracias a Dios por el testimonio de generosidad y entrega de estos misioneros, hemos de pedir para ellos fortaleza y fidelidad en la obra iniciada. Especialmente, hemos de tener un recuerdo agradecido para los hermanas y hermanas nacidos en nuestra diócesis. Ellos, impulsado por la fuerza del Espíritu, salen cada día de sí mismos para compartir sufrimientos y esperanzas, penas y alegrías, con sus hermanos en la fe y para ofrecerles el amor de Dios que sana, purifica el corazón y alienta en medio de las dificultades.

Mientras recorren los caminos polvorientos de la misión, los misioneros, conscientes de que la credibilidad de la Iglesia pasa siempre por el testimonio del amor misericordioso y compasivo de Dios, no cesan de proclamar la Buena Noticia de su salvación y de ofrecer su perdón, invitando al mismo tiempo a restañar las heridas de la convivencia familiar y animando a impregnar de verdad y justicia las relaciones sociales.

Con mi cordial saludo y bendición, feliz día del Señor.

+ Atilano Rodríguez

Obispo de Sigüenza-Guadalajara

Queridos lectores. Todos los jueves del año, en una de las parroquias de Molina (donde residí, como creo que todos sabéis) se celebra una hora de adoración al Santísimo, a la que, salvo causa mayor, suelo asistir. (¡Qué práctica tan buena, preciosa y provechosa, en todos los sentidos, es esa hora!).

Bueno, pues como os decía, para ir a dicha parroquia, me es preciso pasar por, al menos, una parte del mercadillo, que también se celebra los jueves.

Al ver hombres y mujeres observando las mercancías, comparando los precios, eligiendo lo que más les conviene, etc., me ha inspirado el tema de este articulillo.

Hay cosas que, según dicen los compradores, son imprescindibles aunque cuesten bastante. De otras se puede pasar sin ellas y dejarlas para mejor ocasión.

En la Iglesia (también en las parroquias), hay cosas imprescindibles, de las que no se puede pasar. Por ejemplo, la Eucaristía dominical, la Penitencia o Confesión, si queremos seguir vivos. (Hago otro paréntesis recordando la Cuaresma en la que estamos inmersos... y ya me habéis entendido).

Otro asunto o materia imprescindible es la oración personal que nos llevará a la comunitaria. Otra acción, hablo de acción imprescindible, y que está inexorablemente unida a todo lo anterior, es la práctica de la caridad. Estamos en el año de la misericordia. A todos nos suenan las catorce obras de misericordia que estudiamos en el catecismo: las espirituales y las corporales... La ventaja, en todo lo anteriormente escrito, es que lo imprescindible y también otras muchas cosas prescindibles que podemos manejar (iba a escribir "negociar"), son totalmente GRATIS. Dios es rico y no necesita nada nuestro, pero Él inspira y hace suyas nuestras buenas intenciones y realizaciones.

Ahora es el tiempo de gracias. Hoy y cada día.

Un abrazo.

Manuel Azabal

NOTICIAS

Fallecimiento de la hermana religiosa Isabel en Humanes

El pasado miércoles día 17 de Febrero, entregaba su alma a Dios, a la edad de 89 años, en la Casa-Hogar de ancianos de Humanes, la Hermana Carmelita del Sagrado Corazón de Jesús **Isabel Villalba Moreno**. Era natural de Mijas (Málaga) y su profesión como religiosa carmelita la hizo el año 1958. De sus 57 años como religiosa carmelita, estuvo 2 años en nuestro Seminario Mayor de Sigüenza, 27 en el Instituto León XIII de Madrid y los últimos 28, aquí en Humanes, en la Casa-Hogar. En los sitios por los que ha pasado, la hermana Isabel ha dejado huella por su humildad, ternura y simpatía, siendo una persona de una fe sencilla y profunda al mismo tiempo. La santa Misa de Exequias se celebró en la capilla de la Casa-Hogar de ancianos el día 18 por la mañana y estuvo presidida por el párroco de Humanes y capellán de la Residencia **D. Germán Muñoz**. Concelebró, **D. Eusebio Alonso** ■

Fallece en Guadalajara la adoratriz Carmen Conde

Tras veinte años de enfermedad y cruz, el pasado 26 de febrero fallecía en Guadalajara la religiosa adoratriz Carmen Conde. Nació en Pamplona hace 74 años. Hizo sus Bodas de Oro en octubre del

año pasado. Tras realizar su noviciado en Guadalajara, desempeñó los servicios eclesiales de Directora de Colegio, Superiora de Comunidad, Provincial y Económa General de la Congregación durante quince años. La Hna. Carmen ha dado un gran ejemplo de fortaleza y conformidad con la voluntad de Dios en su larga enfermedad. Todos la recuerdan con cariño y agradecimiento. Solía decir: "Cuando Tú quieras, porque eso será lo mejor para mí" ■

El Obispo participa en Roma en un Congreso sobre la encíclica Deus Caritas est

El obispo de Sigüenza-Guadalajara, **Atilano Rodríguez** ha participado en Roma en el Congreso Internacional *La caridad no pasará jamás*, como representante de la Conferencia Episcopal Española, en calidad de obispo responsable de Caritas. El congreso ha tenido por objetivo estudiar las perspectivas abiertas por la encíclica de **Benedicto XVI**, *Deus Caritas est*, al cumplirse los diez años de su publicación ■

La misericordia encarnada en el Proyecto Raquel

Conferencia de M^a José Mansilla, coordinadora nacional:

"Evangelio de la vida, evangelio de la misericordia"

Salón de actos de Educación, Cultura y Deportes (Calle Topete)

Jueves 10 de marzo, a las 18.30.

Guadalajara

Jubileo extraordinario de la Misericordia (8)

Propuestas diocesanas para el Jubileo de la Misericordia

Presentamos, en una tercera entrega, el grupo de Propuestas que la Comisión diocesana para el Jubileo Extraordinario de la Misericordia ha elaborado bajo el título de IGLESIA EN FORMACIÓN. Son las siguientes:

12. Elaborar o difundir por parte de las Delegaciones de Catequesis, Enseñanza y juventud, subsidios pedagógicos destinados al trabajo con niños, adolescentes y jóvenes, para trabajar en la pedagogía del Perdón y la Misericordia, reconociendo que el Perdón es alma de la Misericordia y camino de paz, de purificación y crecimiento espiritual y también de dicha y alegría.

13. Impulsar, desde la Delegación Diocesana de Vocaciones, la formación de los voluntarios, que se dispongan a colaborar en el Centro de la Misericordia.



14. Profundizar, desde la Escuela Diocesana de Teología, en el conocimiento de la Doctrina Social de la Iglesia y la Teología de la Caridad.

15. Elaborar o difundir, desde la Delegación Diocesana de Nueva Evangelización, folletos, posters, carteles, videos, paneles sobre las Obras de Misericordia etc. para su difusión en la Diócesis.

16. Elaborar un Dossier Informativo desde la Vica-

ría Episcopal para la Pastoral Social y CONFER para dar a conocer a toda la Diócesis los programas realizados desde las instituciones sociales diocesanas y las congregaciones religiosas.

17. Elaborar materiales propios durante el Año jubilar y difundirlos, en coordinación con la Oficina de Información de la Diócesis.

Taller del perdón

(De cómo todos necesitamos del “agua” del perdón...)

Durante bastante tiempo me resistía incorporar a mi diccionario personal expresiones como “taller de oración”, “taller de liturgia”, “taller de interioridad”, etc. Lo de “taller” a mí me sonaba a algo mucho más manual y práctico... Hoy la expresión “taller de...” cunde por todos los horizontes y se aplica a cualquier realidad. Pues no luchemos más...

De hecho, yo también he ampliado mi diccionario y ahora, durante todo este Año de la Misericordia, trabajo, semanalmente, el que hemos titulado “taller del perdón”. Lo venimos haciendo al hilo de unas palabras del Papa en la Bula *Misericordiae vultus (El rostro de la misericordia)*: “es triste constatar cómo la experiencia del perdón en nuestra cultura se desvanece cada vez más... Ha llegado de nuevo para la Iglesia el tiempo de encargarse del anuncio alegre del perdón” (MV 10).

Estamos trabajando, en concreto, la parábola del Hijo

pródigo. Tal bella como antigua y tan necesaria como nueva. Es curioso constatar como los chicos (de Primaria o de Secundaria) se identifican con mucha facilidad con el hijo menor (en el alejamiento de Dios y de los demás, en la vuelta a la casa para pedir perdón y en la experiencia de gozo y fiesta, de júbilo, cuando experimentan el perdón). No sé si es curioso o algo mucho más hondo y aleccionador.

Tampoco les cuesta demasiado descubrir la grandeza y belleza del corazón del padre (el padre que sabe esperar, compadecerse y abrazar al hijo que vuelve).

A todos, o a casi todos, les resulta molesta y desagradable la figura del hijo mayor. En seguida descubren que su envidia y su dureza de corazón, que le llevan a estar mal con él mismo y con los demás, a no querer entrar a la fiesta con todos, le convierten en una figura poco agradable e incluso desagradable.

■ *“De ahí, la necesidad de beber el “agua” del perdón, expresión última y suprema de la misericordia”.*

Hasta aquí los hechos. Pero la experiencia del “taller del perdón” nos puede dar que pensar mucho y para bien en este Año del Jubileo extraordinario de la Misericordia.

Desde luego, y no es pequeña lección, nos hace ver cómo el mal no pasa en balde por nuestras vidas; el mal no pasa en balde por la vida de nadie. El mal, como nos recordaba el papa esta misma semana, “*deja sus huellas dolorosas y la historia de los hombres lleva sus heridas*». Mientras el mal oprime y aliena la vida del hijo menor (mientras se aleja de su casa y de su

padre, mientras derrocha sin tino y sin sentido, mientras vive solo en el monte y guardando cerdos...) sus heridas son muy dolorosas y llegan a hacerse insoportables: “aquí me muero...”, “así me muero...”, “yo así no puedo vivir...”

Por eso mismo, por las huellas que deja el mal en el alma del hombre, el hijo mayor no es feliz, porque le atenaza el rencor y la envidia. Le atenaza el pecado.

Solo en la experiencia del perdón y la reconciliación, con Dios y con nuestros hermanos, nace la paz y la alegría. De ahí, la necesidad de beber el “agua” del perdón, expresión última y suprema de la misericordia.

Que nos valga tomar este Año muy en serio la petición del Padre nuestro: “Perdona nuestras ofensas, como nosotros perdonamos a los que nos ofenden”. Y habremos dado con la fuente del gozo y la felicidad.

El Director

“Ecos” Culturales...



Desde Roma

Por José Luis

Los viernes de la misericordia

El Papa Francisco no deja de sorprendernos. Su viaje a México se caracterizó por una firme denuncia contra el tráfico de drogas. Pocos días después, ha hecho un signo concreto y visible, realizando otro de los llamados “viernes de la misericordia”, que se llevan a cabo una vez al mes. En diciembre visitó un albergue y un comedor de Cáritas, junto a la estación Termini, y en enero un asilo de ancianos y una casa con enfermos en estado vegetativo, en un barrio periférico de Roma.

Esta vez, sin previo aviso, el Papa Francisco se ha presentado por sorpresa en la puerta de la Comunidad terapéutica «San Carlos» en las afueras de Roma. La comunidad, fundada por D. Mario Picchi, acoge 55 personas que están haciendo un programa para de-

jar la dependencia de las drogas. La sorpresa fue general. Nadie esperaba ver al Papa Francisco. El Papa ha querido quedarse con los jóvenes, ha escuchado sus historias personales y les ha hecho sentir su cercanía. Les ha alentado a no dejarse devorar por la “metástasis” de la droga y, abrazándoles, ha querido hacer comprender que el camino iniciado en comunidad es una posibilidad real para comenzar de nuevo y experimentar una vida digna de ser vivida. Con este signo el Papa ha querido poner el acento en la necesidad de mantener la confianza en la fuerza de la Misericordia, que sigue sosteniendo nuestra peregrinación y que, acompañándonos también en las horas más frías, hace sentir el calor de su presencia, revistiendo al hombre de su dignidad.

Frase de la semana

El mejor atuendo, una sonrisa; el capital más grande, la fe; la fuerza más poderosa, el AMOR.

¿De qué hablamos?

Busca en esta sopa de letras el nombre de diez santos del mes de marzo: san **Adrián**, san **Paciano**, san **Ruperto**, san **Agapito**, san **Amadeo**, san **Castor**, san **Patricio**, san **Toribio**, san **José** y san **Emeterio**.

P Q W E R N T Y U A
A A O S A D F S G A
P M C I Q W E A S B
V A R I C B P E R J
B D Q D A I N E O O
A E A D T N R S T S
J O S O D E O T S E
K O T R E P U R A D
T O R I B I O R C P
Ñ P O I R E T E M E

M. C.

COLECTA DÍA DEL SEMINARIO 2015

PARROQUIA	DONATIVO	PARROQUIA	DONATIVO
Alaminos	50,00	Fuentes de la Alcarria	16,00
Albalate de Zorita	110,00	Galápagos	30,19
Albalate de Zorita (Nueva Sierra)	25,70	Guadalajara: P. Beata María de Jesús	620,00
Alcohete	15,00	Guadalajara: P. El Salvador	116,00
Alcolea de las Peñas	4,00	Guadalajara: P. María Auxiliadora	1.374,00
Aldeanueva de Guadalajara	20,00	Guadalajara: P. S. Antonio de Padua	1.547,00
Algar de Mesa	10,00	Guadalajara: P. S. Diego de Alcalá	255,00
Algora	50,00	Guadalajara: P. S. Ginés	695,00
Almadrones	55,00	Guadalajara: P. S. José Artesano	142,00
Almonacid de Zorita	310,00	Guadalajara: P. S. Juan de Ávila	1.030,00
Almonacid de Zorita: Res. Virgen de la Luz	25,00	Guadalajara: P. S. Juan de la Cruz	1.204,00
Alocén	29,00	Guadalajara: P. S. Nicolás El Real	1.800,00
Alovera	350,00	Guadalajara: P. S. Pablo	60,00
Alovera: R. Juan Pablo II	15,00	Guadalajara: P. S. Pascual Bailón	563,00
Anquela del Ducado	13,70	Guadalajara: P. S. Pedro Apóstol	105,00
Aragosa	5,00	Guadalajara: P. Santa María la Mayor	1.238,00
Arbancón	85,00	Guadalajara: P. Santa María Micaela	272,00
Arbeteta	12,20	Guadalajara: P. Santiago Apóstol	523,00
Argecilla	20,00	Guadalajara: P. Stmo. Sacramento	1.600,00
Armallones	19,10	Guadalajara: HH. de la Caridad de Santa Ana ...	500,00
Atanzón	70,00	Guadalajara: Hospital de la Seguridad Social	130,00
Atienza	100,00	Guadalajara: M.M. Carmelitas D. de San José	230,00
Auñón	185,00	Guadalajara: PP Franciscanos	390,00
Azañón	25,00	Guadalajara: RR. Clínica Dr. Sanz Vázquez	100,00
Azuqueca de H.: P. María Madre de la Iglesia ...	70,00	Guadalajara: RR. Adoratrices - Colegio -	200,00
Azuqueca de H.: P. San Miguel	325,00	Hiendelaencina	55,00
Azuqueca de H.: P. Santa Cruz	481,00	Hita	12,00
Azuqueca de H.: P. Santa Teresa	290,00	Hontanares	20,00
Baides	21,00	Horche	600,00
Balconete	155,00	Horche: Hermandad de San José	20,00
Barbatona	20,00	Hortezuela de Océn	10,00
Bochones	15,00	Huérmece del Cerro	9,80
Brihuega	455,00	Huertapelayo	5,40
Budia	25,00	Humanes de Mohernando	145,00
Buenafuente del Sistol	60,00	Iriepal	50,00
Buenafuente del Sistol: Monasterio	360,00	Irueste	5,00
Bujalaro	35,00	Jadraque	212,00
Cabanillas del Campo	281,50	Lupiana	80,00
Canredondo	20,00	Majaelrayo	25,00
Cañizar	53,00	Malacuera	20,00
Caraquiz	125,00	Málaga del Fresno	115,00
Carrascosa de Henares	27,00	Malaguilla	132,00
Carrascosa de Tajo	20,00	Mandayona	10,00
Casar, El: El Coto	112,00	Maranchón	15,00
Casar, El: Las Colinas	79,20	Marchamalo	60,00
Casar, El: Ntra Sra. Asunción	910,50	Matarrubia	43,00
Casar, El: Sagrada Familia	50,00	Matillas	10,00
Castejón de Henares	5,00	Mazarete	30,00
Cendejas de Enmedio	14,70	Membrillera	15,00
Cendejas de la Torre	35,16	Mesones de Uceda	52,00
Cendejas de Padrastra	5,80	Mirabueno	50,00
Centenera	50,00	Miralrío	5,00
Cercadillo	10,00	Mochales	1,85
Cerezo de Mohernando	17,00	Molina de Aragón: San Martín	200,00
Chiloeches	190,50	Molina de Aragón: S. M.ª la Mayor de San Gil ...	317,77
Cifuentes	157,22	Molina de Aragón: RR. Clarisas	300,00
Cifuentes: RR. Capuchinas	100,00	Molina de Aragón: RR. Ursulinas	300,00
Cincovillas	4,00	Mondéjar	234,00
Cobeta	30,00	Montarrón	12,70
Cogollor	25,00	Moratilla de Henares	15,50
Cogolludo	110,00	Morillejo	10,50
Corduente	35,50	Muduex	5,00
Durón	15,00	Navalpotro	60,00
Espinosa de Henares	47,18	Olivar, El	10,00
Fuencemillán	80,00	Olmeda de Cobeta	20,00
Fuentelahiguera	75,00	Olmeda del Extremo	15,00
Fuentenovilla	90,00	Oter	35,00

PARROQUIA	DONATIVO
Pastrana	225,00
Pedregal, El	126,00
Peñalén	48,54
Peralejos de las Truchas	48,96
Peralveche	9,80
Pioz	100,00
Pobo de Dueñas, El	50,00
Poveda de la Sierra	39,21
Pozo de Almoquera	60,00
Pozo de Guadalajara	155,00
Puebla de Beleña	17,00
Puerta, La	11,40
Quer	30,00
Razbona	17,00
Recuenco, El	15,30
Renales	17,00
Riba de Saelices	18,00
Rillo de Gallo	15,00
Riofrío del Llano	100,00
Robledillo de Mohernando	20,00
Romanillos de Atienza	65,00
Romanones	30,00
Sacecorbo	90,00
Sacedón	230,00
Sacedón: Capilla Sagrada Familia	245,00
Saelices de la Sal	15,00
San Andrés del Congosto	19,78
San Andrés del Rey	20,00
Sayatón	355,00
Selas	182,30
Sienes	35,00
Sigüenza: P. San Pedro	345,00
Sigüenza: P. San Vicente	91,50
Sigüenza: P. Santa María	247,00
Sigüenza: Santa Iglesia Catedral	116,00
Sigüenza: Casa de Ejercicios	30,00
Sigüenza: Residencia P. Saturnino López N.	400,00
Sigüenza: RR. Clarisas	300,00
Sigüenza: RR. Ursulinas	1.000,00
Sotodosos	10,00
Tamajón	77,00
Taracena	65,00
Tomellosa de Tajuña	42,00
Tordelrábano	2,00

PARROQUIA	DONATIVO
Torete	12,10
Torija	44,00
Torre del Burgo	43,00
Torrebeleña	60,00
Torre Cuadrada de Valles	10,00
Torre Cuadrada	20,00
Torrejón del Rey	425,00
Torremocha del Campo	62,00
Tortuera	22,10
Tortuero	19,50
Trillo	110,00
Usanos	130,00
Utande	5,00
Valdarachas	65,00
Valdearenas	5,00
Valdeavellano	20,00
Valdeaveruelo	58,70
Valdegrudas	102,30
Valdenuño-Fernández	35,00
Valdepeñas de la Sierra	38,00
Valdesaz	17,00
Valfermoso de las Monjas	15,00
Valfermoso de Tajuña	45,00
Valverde de los Arroyos	66,00
Ventosa	5,00
Viana de Jadraque	11,10
Viana de Mondéjar	12,20
Villanueva de Alcorón	140,77
Villaseca de Henares	5,00
Villaseca de Uceda	12,00
Villaviciosa de Tajuña	15,00
Ville de Mesa	36,00
Viñuelas	130,00
Yebra	216,00
Yela	15,00
Yélamos de Abajo	36,00
Yélamos de Arriba	5,00
Yunquera de Henares	150,00
Yunquera de Henares: Monjas Jerónimas	200,00
Zaorejas	81,13
Zorita de los Canes	20,00
Anónimos	160
TOTAL	32.590,36

NÚMERO DE CUENTA BANCARIA DONDE INGRESAR LOS DONATIVOS ES56 2085 7605 9103 3110 3881



DÍA DEL SEMINARIO
13 de marzo de 2016

ORACIÓN

Dios Padre,
que esperas con los brazos abiertos
a cuantos se acercan a Ti,
reconociendo su debilidad y su pecado.
Ayuda a quienes tú eliges como ministros del perdón
para que, respondiendo con generosa entrega,
modelen su corazón
con el signo de la compasión, la comprensión y el amor.
Hazlos humildes ministros tuyos,
presencia de tu misericordia en medio de este mundo,
para que hagan eficaz en él
la fuerza de tu fidelidad y de tu amor.
Marca su vida con el signo de una compasión
que no solo comprende el sufrimiento,
sino que acude a socorrer a cuantos sufren.
Transforma toda su persona
en manos que acogen y acarician
para ser «misericordiosos como el Padre».
Por Cristo, tu Hijo, nuestro Señor,
que se entregó por nuestra salvación. Amén.